

## Trois sélections au festival des Très courts - Plouescat

samedi 05 mai 2012



Depuis quelques mois, à l'initiative d'Eric Boudka, le Festival international des Très Courts Métrages est lancé sur le territoire du Léon et toute la Bretagne. « **Trois minutes pour s'exprimer, raconter ou réinventer le monde** » précise Erik Boudka de l'office de tourisme plouescatais. Il ajoute : « **C'est l'émergence des nouveaux courants de création audiovisuelle tout autour du monde** ». Une quinzaine de participants s'est présenté mercredi à l'office pour se voir remettre les prix de la sélection *Around the Très courts* « **qui récompense les oeuvres de notre territoire breton** ». Plouescat était la seule ville de Bretagne à collecter les productions des amateurs, par le canal de l'office de tourisme.

Un jury a établi un palmarès des treize films courts. 1<sup>er</sup> prix : Sébastien Faujour de Rennes avec le film d'animation en 3D, *Wallou*. 2<sup>e</sup> prix : Jean-Paul, Lorenzo et Maxime Carême du collège Fiches de Plouescat avec le film de société *Dealers de...* 3<sup>e</sup> prix : Maison des loisirs de Landivisiau avec le film fiction humoristique *Chut ! J'écoute le muet !*. Les autres participants étaient Lénéaïc Pujol de Saint-Pol-de-Léon, l'école Notre-Dame des Victoires de Plouescat, Fanch Coutant, Iris Arrée. Sylvaine Vulpiani, conseillère régionale habitant Plouescat a remis aux trois sélectionnés : un net book, un caméscope numérisé et un I Pod offerts par l'espace culturel Leclerc de Landerneau.